

# 平成21年度公民館事業のお知らせ

平成21年度の公民館事業についてお知らせします。下記の他ことぶき大学や各種講座なども行いますので、どうぞお気軽にご参加ください。

なお、日程が変わる場合がありますので、詳細については今後の生涯学習だよりやお知らせ版で随時お知らせいたします。

- 町民ウォーキングの集い  
6月21日(日)
- 八峰町グラウンドゴルフ大会 (ポンボコ山)  
6月26日(金)、10月23日(金)
- 町民野球大会 (広域峰浜野球場ほか)  
7月26日(日)、8月2日(日)
- スポ少キャンプ大会 (藤里町)  
8月6日(木)~7日(金)
- 八峰町成人式 (峰栄館)  
8月14日(金)
- 八峰町シーサイドロードレース大会  
(中浜~滝の間海岸道路)  
10月12日(月)(体育の日)
- 八峰町文化祭 (峰栄館、峰浜中学校、ファガス)  
11月7日(土)~11日(水)
- 町民バレーボール大会 (八森中体育館)  
11月15日(日)
- 千ピッコ公民館 (峰栄館)  
12月28日(月)
- スケート教室  
1月上旬
- 八峰町囲碁将棋大会 (ファガス)  
1月中旬
- 八峰町ユニカール大会 (町内体育施設)  
2月7日(日)
- 千ピッコ冬まつり (ファガス)  
2月14日(日)



評議委員会の様子

4月18日、八峰町文化ホールで八峰町体育協会(鈴木均会長)の平成21年度評議委員会が開かれました。評議委員会では同会に加盟している団体の代表者ら約30人が出席し、前年度の活動報告や今年度の事業計画、予算などについて審議が行われ、原案どおり可決されました。

平成21年度町体育協会  
評議委員会を開催

郡市生涯学習奨励員地区連  
絡協議会を開催しました

4月22日、峰栄館で能代市山本郡生涯学習奨励員地区連絡協議会が開催され郡市協議会の表彰者の選考や総会提出の議案審議が行われました。生涯学習奨励員は地域における生涯学習を盛んにするために、住民の身近なところで、それぞれの特技を通して学習活動を奨励・援助している方々です。町内では18名の方が活動している。文化祭などの町の行事にボランティアで参加するほか、自らも様々な研修会で勉強をしながら、生涯学習を周囲の住民に呼びかける活動をしています。

この日は、各市町の理事ら15名が参加し、昨年の活動内容や21年度の事業計画が話し合われました。



たくさんの方が参加しました

## スポーツ少年団説明会開催

新学年が新たに加わってスタートするスポーツ少年団への説明会が、開催を希望する団の保護者を対象に、4月中旬から下旬にかけて開催しました。

スポーツ少年団とは、子供たちが様々なスポーツを体験しながら、人間性豊かな社会人として成長することを目的として、地域や保護者が主体となって活動しているものです。町内の小学生は野球とミニバスケ

ットボールのスポーツを行っています。ですが、昨年度からいわゆる「学校団」からスポーツ少年団に移行しています。

4月28日は、4月から新たに結成した八森スポーツ少年団(工藤洋一団長)への説明会をファガスで行い、スポ少の仕組みや教育委員会からの支援体制、活動に対して注意することなどを説明しました。

町内には、八森スポーツ少年団のほか、水沢スポーツ少年団、堀川スポーツ少年団がそれぞれ活動しています。

## 訂正とお詫び

広報はっぼう4月号の10ページに掲載しました、「ことぶき大学閉校式の文章で次のとおり誤りがありました。訂正するとともにお詫び申し上げます。

5段落目  
【誤】続いてあいさつに立った山崎金作理事長は、  
【正】続いてあいさつに立った伊藤忠夫理事長は、